

EXCELSIOR

Nacha Guevara Viene a México Para Actuar en Televisión



LA ACTRIZ Nacha Guevara vendrá próximamente a esta capital para efectuar una serie de presentaciones, inclusive en el video.

Próximamente llegará a esta capital la versátil artista Nacha Guevara, procedente de Madrid, España; aquí se presentará en teatro y programas de televisión.

Nacha Guevara es una superestrella que llena cualquier escenario, pues canta, baila, imita, hace parodia, llora, se transforma, declama, actúa y puede representar en la escena al más experto de los mimos.

Ya en anterior ocasión se presentó en larga temporada en México y dejó un gran cartel. Ahora poco antes de su arribo se darán a conocer aquí sus recientes grabaciones.

Nacha Guevara volverá a presentarse con su pianista y esposo en la vida real, Alberto Favero, un notable músico y arreglista.

La artista argentina sorprendió al mundo disquero cuando apareció en España su primera versión en español, ella fue quien se decidió a la realización del tema, a qui apareció "No llores por mí Argentina", la canción principal de la mencionada ópera-rock que se incluyó en sus discos.